

# 玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」  
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ～気づき 考え 実行する～

11日(木)福島県学力調査が4～6年生で実施されました。この調査(テスト)は今年度から始まったものです。国語、算数の2教科で行われました。国語は読む文章の量がとても多く、そこから作文して答えるような問題が目立ちました。日常的に本や新聞等をたくさん読む習慣が必要であることを感じました。算数は今まで各学年で学習してきた内容をしっかりと理解した上で応用をすることを求める問題が多くありました。また、18日(木)には全国学力調査(6年生対象)も実施されました。今年から出題形式が少し変わり、国語、算数ともに基礎・基本の確認の問題はもちろんですが、文章による説明を解答として求める問題が多く出題されました。分かったことをいかに自分の言葉で説明できるかが問われています。解答が分かるだけでなく、そこに至る考え方の理解や解説が重要となる新しい学力が求められているようです。

## 福島県学力調査・全国学力調査



19日(金)授業参観、PTA全体会、そして学年懇談会にお集まりいただき、ありがとうございました。子どもたちの意欲的な授業への姿勢を感じていただけたと思います。この一年間、この子どもたちの成長をPTAの皆さんと一緒にしっかりと求めていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。



## 授業参観、PTA全体会、学年懇談会

今週から家庭訪問が始まり、担任教師がお宅を訪問させていただいております。この訪問でご家庭と担任教師で共有できた考え方や情報は子どもたちへの指導に生かしていきたいと考えております。

## おじゃまします 家庭訪問

続けて訪問終了後も何かありましたら、担任教師等にご相談ください。子どもたちのため、ご一緒に考えていきましょう。よろしくお願ひします。

## 玉川第一小学校の教育目標について

今年も学校だよりの題名の下に「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」本校の教育目標を載せました。子どもの姿としては「思いやりのある子ども」「進んで学ぶ子ども」「明るく元気な子ども」徳・知・体のバランスのとれた姿を同様にめざしていきます。(スペースの都合上これは載せていません)さらに今年度も「夢実現のために向上心を持って努力する子ども」を重点目標とし、さらに「気づき 考え 実行する」のJRC青少年赤十字の態度目標を具体的な実践事項にしました。

毎日の生活の中で、どんな小さなことでも自分や友だちのため、学級や学校のためになることを見つけ、そのためにどうしたらいいかを考え、分かったらやってみる。それをやり続ける。これにより常に問題意識を持ち、解決をめざす子どもに成長していきます。新しい時代を生きる人間としての力を備えることも期待できます。保護者の皆様にも是非この内容を共有していただき、子どもたちの実践を見守っていただきたいと思います。子どもの可能性を信じ、ご理解、ご協力を!

